

MILENIO.COM

# Alcalde reconoce problemas con asunto de pensiones

Según el reporte de San Pedro de Fitch Ratings, el municipio cubrió como parte de su gasto corriente 60 millones de pesos en 2013 a sus pensionados.

## **San Pedro Garza García**

Pese a la calificación estable de sus finanzas otorgada por la firma Fitch Ratings, el alcalde de San Pedro Garza García, Ugo Ruiz Cortés, reconoció que existe un problema con el sistema de pensiones en donde algunos trabajadores se retiran en edad productiva.

Según el reporte de San Pedro de la consultora internacional, el municipio cubrió como parte de su gasto corriente 60 millones de pesos en 2013 a sus pensionados.

"Se nos están retirando con 25 años de servicio, muchos de ellos habiendo ingresado a los 20 años de edad a trabajar, a los 45 años se están retirando y ese es el problema que todavía tienen una edad productiva de al menos unos 20 años", dijo Ruiz Cortés.

Al respecto, contó, San Pedro ha considerado buscar implementar nuevas normas.

"Las modificaciones que se están planteando es precisamente para que la edad de jubilación sea tantos años de servicio pero mínimo creo que son 60 años de edad y entonces estamos hablando de otra cosa.

"Si seguimos en esa tónica dentro de pocos años será insostenible, en la misma situación está el Seguro Social, el ISSSTE, en la misma situación están la mayoría de los gobiernos que tienen que pensar muy bien no en lo que resta de la administración que nos toca si no en los próximos 10 o 15 años", mencionó.

De acuerdo a Ruiz Cortés, San Pedro anunciaría en pocas semanas un plan para corregir algunas contingencias con el sistema de pensiones del municipio.

"El problema de las pensiones es generalizado en prácticamente todo el país, y si, lo que hay son modificaciones para que la gente no esté retirándose tan joven porque entonces cuando tienen una edad muy temprana dentro de la actividad económica, resulta que ya hay que estarles pensionando", dijo el alcalde.